

Mandataria recibe propuesta del Plan Nacional Sobre Inclusión Social de Personas en Situación de Discapacidad 2016-2026

14 JUN 2016



En la ceremonia realizada en el Palacio de La Moneda, la Jefa de Estado, afirmó que “en las próximas semanas presentaremos un proyecto de ley para promover activamente la inclusión laboral de las personas en situación de discapacidad. Queremos establecer, así, un porcentaje de contrataciones en las instituciones y empresas públicas y privadas”.

En el Salón Montt Varas del Palacio de La Moneda, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, recibió la propuesta del Plan Nacional Sobre Inclusión Social de Personas en Situación de Discapacidad 2016-2026.

“Gracias por entregarnos esta claridad y detalle sobre el tremendo desafío que tenemos frente a las personas en situación de discapacidad. Ustedes lo saben mejor que nadie: tenemos tareas pendientes a las que dar respuesta como Estado y como sociedad”, afirmó la Mandataria sobre el documento entregado por la Comisión Asesora Presidencial.

En esta línea, explicó que “por eso es fundamental el modo, la manera en que se construyó este informe, para que la mirada fuera amplia y diera cuenta de las distintas necesidades en el mundo de la discapacidad”.

Asimismo, en la ceremonia donde estuvieron presentes los ministros Secretario General de Gobierno, Marcelo Díaz; Desarrollo Social, Marcos Barraza, y Salud, Carmen Castillo, resaltó que “el documento que me están entregando contiene una reflexión profunda y directa, que no se construyó entre cuatro paredes, sino que se hizo de manera participativa y dialogante a lo largo de todo el país”.

La Jefa de Estado recordó que “estamos hablando de Encuentros Ciudadanos Regionales en todo el país, en los que participaron más de 1.500 personas. Pero además de eso, se desarrollaron reuniones de trabajo, audiencias públicas y tuvo el apoyo y la participación de expertos internacionales, de instituciones como la Organización de Estados Americanos y la Organización Mundial de la Salud, pero también de Irlanda, Finlandia, Estados Unidos, México, Italia e Inglaterra”.

La máxima autoridad nacional subrayó que “este intercambio de opiniones, de ideas, de experiencias y de datos de diversos actores, ha permitido arribar a propuestas que nos van a ir ayudando a cerrar brechas y generando mejores políticas en torno a la discapacidad, la salud mental y el cuidado”.

Añadió que “como Gobierno estamos recogiendo el guante. Nos toca tomar estos lineamientos y hacerlos parte de nuestro quehacer diario, para avanzar transversalmente en la incorporación de la mirada de la discapacidad en todas las políticas públicas”.

En Salud, explicó, “estamos formulando el Plan Nacional de Demencia, y durante 2015 se habilitó cuatro nuevos Cosam. Para este año, ya están aprobados los recursos para tres nuevos establecimientos en Valparaíso, Coyhaique y Maipú”.

También, resaltó, “hemos habilitado dos centros diurnos de apoyo en Peñalolén y El Bosque, y los de Osorno y Rancagua ya están en proceso de contratación de personal. Para este año, esperamos habilitar los Centros de Magallanes, Talcahuano y Aconcagua”.

En su discurso, la Jefa de Estado, explicó que “a través del Programa +Capaz, cerca de 3 mil 700 jóvenes en situación de discapacidad ya han accedido a cursos de capacitación. Además, hemos hecho énfasis en la inclusión en ocho programas de Sence, Fosis y Sercotec y el próximo año esperamos sumar otros siete más”.

Y tal como lo anunció el 21 de mayo pasado, “en las próximas semanas presentaremos un proyecto de ley para promover activamente la inclusión laboral de las personas en situación de discapacidad. Queremos establecer, así, un porcentaje de contrataciones en las instituciones y empresas públicas y privadas”, resaltó la Jefa de Estado.

Al finalizar su discurso, la Presidenta manifestó que “Chile es un país diverso, con diferentes miradas, habilidades y necesidades. Y necesitamos el aporte de cada persona, con lo propio, con su especificidad. Queremos garantizar a cada uno de nuestros compatriotas, sin excepción, el respeto de sus derechos. Queremos y necesitamos, además, la participación de todos y todas. Porque no hay

equidad posible si casi un quinto de nuestra población, que enfrenta alguna discapacidad, no tiene acceso a una buena atención de salud y de cuidado, a más oportunidades en el mercado laboral, o a una mejor vida en la ciudad”.

ETIQUETAS :

#Discapacitados